

やっぱり今年も

Super

3

令和5年7月11日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

給食、あと4回

梅雨は、みんなに黙って、コッソリと明けてしまったのでしょうか。ついこの前まで、1℃だ、今朝は3℃であったかいやなんて思っていたのが、本日は6時の時点で29℃ありました。



昇降口に設置したミストシャワーも、上品な涼しさを演出してくれます。

1年が、今日の給食の献立にあがる「トウモロコシ」の皮むきをしてくれました。立川市内の農家のみなさんが、給食用に栽培してくださったものです。





皮もヒゲも残さないように、ていねいに作業をお願いします。

中休みに、今日は1年3組を対象に、器楽クラブが校歌を演奏してくれました。



動画でないのが残念なのですが、1年生の足がリズムに合わせて揺れています。一人二人ではありません。気持ちのいい演奏が聴こえてきました。最後に伴奏してもらい、元気よく大きな声で校歌を歌いました。せっかくなのだから、終業式等でクラブで効果を演奏してくれるといいのに。こうしたミニ演奏会だけでなく、ミニコンサートや、式典での演奏といった機会があると、子どもたちにとっても、モチベーションが、ウンと上がるのではないのでしょうか。



今日の給食室より



黄色の一粒は、給食のダイヤモンドやぁ

今日の給食の献立は、トウモロコシ ジャージャー麺 フルーツポンチ です。1年生が一生懸命に皮をむいて、ヒゲを抜いてくれたトウモロコシです。しっかりとした黄色で甘くておいしそうです。いただきます。

残すところ、あと3回となってしまいました。

本日より、個人面談が始まります。大変お暑いなかご苦労をおかけしますが、よろしくお願いいたします。(日傘・水分補給をお忘れなく)

明日は、10時受付の10時30分から、『立川市新学校給食共同調理場』の開所式に出席します。写真等、難しいかもしれません。